

*Le président vénézuélien félicite
le peuple cubain pour sa rébellion
et sa force (+Photos)*



Caracas, 21 déc (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro a félicité aujourd'hui le peuple cubain pour ce qu'il a appelé la grande démonstration de rébellion et de force populaire qui a eu lieu dans les rues de La Havane et dans tout Cuba.

Par le biais de son compte sur le réseau social Telegram, le chef de l'État a déclaré que les Cubains « ont élevé une voix ferme et forte contre le blocus génocidaire et criminel » imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

C'est le peuple de (José) Martí, de Fidel (Castro) et de Raúl (Castro), qui a résisté à l'impérialisme et qui continue à se lever, démontrant, aussi souvent que nécessaire, la force inébranlable de femmes et d'hommes déterminés à être libres, a-t-il déclaré.

« Viva Cuba ! », s'est exclamé le président.



La veille, des milliers de travailleurs, d'étudiants, de jeunes et de citoyens de la capitale avaient manifesté devant l'ambassade des États-Unis sur le Malecon (promenade du bord de mer) de La Havane pour rejeter et condamner la politique hostile de Washington à l'égard de La Havane, qui s'est intensifiée ces dernières années avec plus de 243 nouvelles mesures punitives.

À ce siège économique s'est ajoutée l'inscription de Cuba sur ce que les autorités cubaines qualifient de liste fallacieuse de pays qui soutiendraient le terrorisme.

Dans un discours adressé à ses compatriotes, le président cubain Miguel Díaz-Canel a rejeté le blocus économique, commercial et financier des États-Unis et a exigé le retrait immédiat de son pays de la liste.



En présence du leader historique, Raúl Castro, et de milliers d'habitants de La Havane, le dirigeant caribéen a revendiqué le droit de Cuba à vivre et à construire son avenir en paix, et a remis en question la décision de l'actuelle administration sortante de se conformer de manière disciplinée et cruelle à la

politique de son prédécesseur Donald Trump (2017-2021).

Le dignitaire a réaffirmé que contre le plan de l'impérialisme américain et sa prétention à s'imposer par la force ou la séduction, nous marcherons maintenant et toujours. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372565-le-president-venezuelien-felicite-le-peuple-cubain-pour-sa-rebellion-et-sa-force-photos>



Radio Habana Cuba